
第６回常任理事会 

日時 平成２１年１０月２０日（火） １９時～２０時３０分 

会場 宮崎市郡医師会臨床検査センター 食堂 

参加 日野浦 岩田 津曲 日高 田邊 佐藤 花牟禮 内山 伊豆 清山 

欠席 松尾 

議事録担当 清山 

 

第６回常任理事会 

 

１）開会 

２）第５回常任理事会議事録確認：都城で開催予定の AED 講習日時を 1/11→1/17 へ訂正 

３）報告事項 

１．会長 

 ・長崎県佐世保市で開催された九臨技会議へ出席してきた。 一般検査の全国研修会の終

了報告  

 

２．事務局連絡 

・AED の日臨技共催公益目的事業予算書・企画書申請を日臨技へ提出した。 

都城市長・北諸県郡医師会名義後援承認の承諾文書が届いている。 

・平成 21 年度第 2 回九臨技会議審議事項として、大分県の開催する第 45 回九州医学検査

学会で抄録の共同演者からの会費徴収については、会員以外の技師であれば徴収し、技

師でなければ徴収しない方向とする。 準備状況としては滞りなく進んでおり、目標演

題数は１２０題で、また協力依頼があると思われる。 

・日臨技会長候補推薦について、九臨技としては現小崎会長を推薦することとなったので

宮臨技としても支持する。 理事監事推薦については長崎県会長の丸田氏、福岡県会長

の長迫氏、佐賀県副会長の百田氏を推薦する。  なお、選挙時は都道府県選挙管理者

選出が必要なので宮崎は岩田副会長を推薦する。 

・健康まつり運営費助成金交付ということで宮崎市から助成金がおりてくる予定である。 

請求書、企画書提出を白濱さんにお願いしており、すでに提出済みだと思われる。 当

日、参加者が少ないので各施設参加協力者を出してほしい。 

・糖尿病無料検診と医療相談を 11 月 8 日に山形屋四季ふれあいモールで行う。準備委員会

を開催している。 古賀病院の中村さんより、前年度は血糖測定に検査技師６名参加（平

和台病院と古賀病院）しているが他の施設からも参加してほしいとのお願いがある。 

・会員登録用紙を３７３枚印刷した。かがみ文を作成したので後ほど審議していた 

だきたい。 

 

３．庶務 

 ・未入金者は２０名。 督促状を作成し配布したいと思う。 



・９月分の各地区および研究班活動は５件＋一般の全国研修会（参加者１２５名） 

・ホームページ管理移行状況については HP 上でカレンダーをだすように作成した。 日

付をクリックすると、下のほうに行事などが表示できるようにした。  来年２月まで

は作成済みである。 

 

４．会計  

   ・１０月分に広告掲載と賛助会員の入金はなし。 

 ・地区理事の白濱さんより健康ふくしまつりを助成してほしいとのこと。  現在持金と

して３万円程度しかないので昨年日臨技から下りてきている分を使わしていただきたい。 

市や日臨技からの補助が減ってきているので昨年の執行額からみると宮臨技としては２

～３万円程度の補助額になると思うが、ボランティアで参加してくれた人への日当を出

して、不足分を宮臨技から出したいと思う。 

・糖尿病無料検診のボランティア分も日当を出せるように補助する方向で考える。 

参加者については広報して参加できる人を募りたいと思う。 古賀病院、平和台病院、

県病院、医師会検査センターなどで声をかけて人数を揃えたいと思う。（全部で６人程度） 

参加者には派遣要請文を後日施設長に送付する。 

  

５．組織 

・平成 21 年度 AED 講習会県西地区進捗状況について、公文書は各機関に提出済みである。 

市民に配布するパンフレットを芝原さんに作成してもらい、この原案でよければ印刷して

配布したいと思う。 この事業についてもボランティア者に日当をだすようにお願いした

い。 

・平成 21 年度日臨技都道府県公益委託事業ガン征圧・乳がん撲滅に関する事業が終了し、 

    決算書を作成した。展示パネルを健康づくり協会に借りたのでお礼金をいくらかプラスす

る予定である・ 

    技師会に提出する報告書を作成したので確認していただきたい。 参加者は会員１１名 

と医師１名（県立日南病院 木佐貫医師）、業者１名で顕微鏡やモニターなどの設置をし

ていただいた。 今回、ロシュから HPV のハンドブックをいただいたのでちらしと一緒

に配布した。   

事業の写真と報告書（様式を確認のうえ）を提出したいと思う。  

    この事業については組織と研究班で活動したが残金については組織理事（津曲副会長）で

保管する。 地区理事や研究班で新たに活動するときに使用するものとし、必要時は理事

会で協議した上で運用する。 

・１２月に開催される同じ公益事業の AIDS・STI 関連事業について提出期限が迫っている。 

延岡の組織理事の石田さんと連絡を取ったが、学校等に連絡してそのような要望があるか

どうか確認したいのでしばらく待ってほしいとのこと。 遺伝子研究班に山本さんも遺伝

子レベルでの事業を考えたいので時間をくださいとのことであった。 

・生活習慣病についても中村さんや松尾さんに案があるようで、また報告があると思われる。 



６．学術 

  ・県学会一般演題進捗状況について現在１題しかきていない。 延岡病院や医師会検査セン 

ターから何題か出せると思うが他施設の協力をお願いします。 特別講演は宮崎県福祉保 

健部健康増進課の日高政典感染症対策監に決定した。 演題については明日連絡しますと 

のこと。  謝礼については２～３万円で 

７．審議事項 

・会員登録用紙のかがみ文を作成したのでチェックをお願いしたい。  

     各施設責任者の各をはずす 

     表題   → 表記 

     ご協力ほど→ ご協力のほど 

     回収期限 → 提出期限 

   

１１月末日の提出期限を待って JAMTIS と付け合せ作業を行う。 

     HP 上にも掲載して届いていない施設は印刷して書いてもらうようにした方がよい。 

・日臨技から第 59 回日本医学検査学会一般演題座長候補者推薦がきている。  

血液・生理（心臓超音波）・病理・細胞の計４名。 病理と細胞診は１人ずつ出すことにな

ると思う。 １１月日までに報告しなければいけないので、研究班に声をかけてみるが発表

参加する人でないと難しいか 

  ・日臨技学会長から学術活動に関するアンケート調査のお願いがきている。 

 

次回開催予定 

１１月１８日（水） 


